

'Desfase' gana el Grand Prix

● La peña se llevó por quinto año el jamón del concurso de pruebas con vaquillas de **Santa Marta**

EÑE/ PAULA ZORITA

Santa Marta de Tormes— La última jornada festiva y el día grande en Santa Marta de Tormes, estuvo marcado por una nueva cita taurina.

En este caso, la más divertida de todas. Hasta 36 peñistas de 'JB', 'Restrayaos', 'Kng', 'Desfase', 'Desatados' y la Peña Taurina de Santa Marta, participaron en el concurso del Grand Prix organizado por Talento Castellano, en el que no faltaron las risas.

Los jóvenes se enfrentaron a las pruebas con y sin vaquillas para lograr alzarse con el triunfo, todo ello con el consiguiente disfrute del público que, al son de las canciones más actuales, animó a los participantes en todo momento.

Una de las pruebas más desternillantes fue la que tenían que formar una fila e ir explotando el globo que cada uno de los participantes llevaba atado en la espalda. Finalmente, los de azul, pertenecientes a la peña 'Desfase', se alzaron con el jamón.

Tras el concurso, se celebró la última suelta de vaquillas oficial de las fiestas, en la que los intrépidos mozos disfrutaron con saltos, cortes y alguna que otra carrera para huir de los animales que, bravos, respondieron con buen son y alegría en todo momento.

Atrás quedan días en los que Santa Marta ha sido epicentro de los festejos taurinos populares con el Concurso de Cortes 'El Charro de Oro', El Toro matutino, así como la clase práctica de los alumnos de la Escuela de Tauromaquia de la Diputación de Salamanca, que tuvo una gran acogida.

Durante este último día festivo, y tras siete días ininterrumpidos de actividades de todo tipo, entre las que destacaron los conciertos de nombres como India Martínez, 'Los Mojos Escocios' o Pignoise, cabe destacar también la celebración de una nueva y exitosa edición de 'Marteatando'.

Esta actividad de teatro en la calle, se lleva celebrando ya más de diez años en el municipio, y una vez más, hizo las delicias de los más pequeños y sus familias.

El ciclo se cerró por la noche con el espectáculo 'Al fin y al Cabo', de la compañía teatral 'Gran Rufus'.



Los jóvenes de la peña 'Desfase', se llevaron el primer puesto por quinto año consecutivo. FOTOS: EÑE



Un participante del Gran Prix, delante de la vaquilla.



El equipo gris durante la prueba del globo.

Carbajosa calienta motores para las fiestas con 15 actividades

● Arrancan las citas municipales del **Verano Cultural** y de la **Semana de la Juventud**

Carbajosa de la Sagrada—El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada pone en marcha las programaciones del Verano Cultural y la Semana de la Juventud que se celebrarán en el municipio entre los días 2 y 13 de agosto y que servirán de preámbulo a las Fiestas de San Roque que comenzarán a partir del día 14.

El Verano Cultural incluye diez días de espectáculos de teatro familiar, cine y música para todos los públicos, además de la novedosa actuación de mentalismo e hipnosis que atraparán a los vecinos.

Las actividades arrancarán el viernes a las 19:00 horas con el pasacalles medieval El Niño Lápiz, en el que desfilarán personajes fantásticos para llenar de magia las calles desde la Plaza del Ayuntamiento hasta el Prado de la Vega (zona de la pérgola), donde tendrá lugar una exhibición de aves rapaces y cetre-

ría. Espectáculos que crearán el ambiente idóneo para la celebración del Mercado Medieval que se desarrollará durante el fin de semana, 3 y 4 de agosto, en la calle Carpihuello. Cerca de 40 puestos recrearán los oficios y las actividades de la época medieval, en los que los vecinos podrán adquirir productos naturales, de artesanía, bisutería, dulces..., además de degustar comidas y bebidas típicas de tiempos pasados.

El mercado permanecerá abierto de 11:00 a 14:30 y de 18:00 a 00:00 horas. El programa del Verano Cultural continuará el lunes 5 con la proyección de la película 'La Familia Benetón'. El martes 6 llegará el mentalista e hipnotizador profesional Max Verdié para ofrecer un espectáculo de magia mental adaptado a todos los públicos y en el que los asistentes serán los protagonistas.

El miércoles 7 será el turno del teatro de títeres con 'La princesa y el dragón', que contará con una intérprete de Lengua de Signos Española (LSE) con el objetivo de que sea un espectáculo inclusivo. El jueves 8 llegará la música con el con-

cierto de Efecto Retroactivo para trasladar al público a la época dorada del rock y el pop español de los 80 y los 90. El viernes 9 el escenario se convertirá en un cuento con el espectáculo musical 'Peter Pan' para toda la familia.

Todos los espectáculos se celebrarán a las 22:00 horas en el recinto ferial. El sábado 10 se celebrará la gala Twirling y Majorettes, organizada por el club de Twirling Carbajosa y Majorettes Salamanca, a las 18:00 horas en el pabellón municipal. El cierre de la programación llegará el domingo con la actuación del grupo de canto y percusión Mora y Majuelo, de música tradicional y sefardí de Béjar, a las 20:00 horas en el Centro Cívico.

Además, el fin de semana coincidirá con la celebración de la Semana de la Juventud, que se desarrollará del 10 al 13 de agosto, con la colaboración del Centro Joven. Las citas comenzarán con la noche de miedo y el esperado juego de rol en vivo, que este año está basado en la película 'La Purga'. El domingo 11 llegará otra de las propuestas que sacará a todos los vecinos a la calle: la



El alcalde, Pedro Samuel Martín, y la concejala de Cultura, Alba Hernández. EÑE

III carrera de Autos Locos cuyas inscripciones se han prolongado hasta mañana. El lunes 12 se celebrará una nueva edición de la pool party nocturna, de 22:00 a 00:00 horas, para jóvenes de 14 a 30 años, con la animación musical del DJ Iván Palomero. Después de una noche refrescante y para despedir la Semana de la Juventud, el martes 13 tendrá lugar la Ruta del Pincho. Por la noche, a las 00:30 horas en el Recinto Fe-

rial, la macrodiscoteca Renovation Experience pondrá el broche final a estas jornadas. La concejala de Cultura y Juventud, Alba Hernández, confía en que todos disfruten estas programaciones, "porque están hechas para todos los gustos y edades, para poder disfrutar de una amplia gama de actividades lúdicas, culturales y deportivas para estos días de verano e ir calentando motores para las fiestas". EÑE